Jeûne fédéral 2015



A l'occasion du Jeûne Fédéral, la Paroisse invite une personnalité du monde politique, artistique associatif à prendre la parole lors du culte. Monsieur Fernand Cuche, agriculteur, secrétaire de l'Union des producteurs suisses, Conseiller National et Conseiller d'Etat sera l'invité de cette année. Il évoquera notre rapport à l'environnement, qui est devenu bien plus agressif, mais qui a aussi fait émerger des attitudes nouvelles.

Dimanche 20 septembre à 10h, à l'église d'Essertines-sur-Yverdon.